

# THE ISAAC COMMUNICATOR

Mars 2023

## ... De la part du Directeur Exécutif

Bienvenue dans le numéro de mars 2023 de The ISAAC Communicator.

Le printemps (de moins celui que nous avons ici à Toronto, au Canada) à cette époque de l'année pour nous qui vivons dans l'hémisphère nord est comme une période pleine d'espoir. Les heures de luminosité sont notablement plus nombreuses et, le plus souvent, nous commençons à avoir des températures plus chaudes. Tout cela a des effets incroyables sur le psychisme humain, en tout cas le mien !

Puisque nous parlons de choses qui se réchauffent sensiblement, toute l'équipe d'ISAAC est maintenant "à fond en mode conférence", à T – 4 mois et ça va continuer ! C'est pourquoi nous avons de très bonnes raisons de penser que les adhésions et les inscriptions à la Conférence seront nombreuses en 2023. ISAAC se réjouit de présenter la Conférence de Cancún en juillet prochain, puis la Conférence de Rome l'année suivante en 2024. Après cela, ISAAC pourra revenir à son calendrier de conférences biennales, ce que nous attendons tous, je le sais.

## Adhésions ISAAC 2023

Les mails pour le renouvellement des adhésions ont déjà été envoyés à tous les membres d'ISAAC-Australie, ISAAC-Canada, ISAAC-US (USSAAC), et ISAAC International.

Comme les années précédentes, les membres peuvent utiliser notre plateforme en ligne [online membership portal](#) pour renouveler leur adhésion, ou prendre une première adhésion. Le bureau d'ISAAC a envoyé plusieurs rappels aux membres entre janvier et mars 2023.

Si vous n'êtes pas encore membre d'ISAAC, rejoignez-nous ! Des informations spécifiques sur les adhésions sont disponibles sur le site d'ISAAC pour chacun des Chapitres listés ci-dessus :

ISAAC-Australie..... [2023 Membership Form](#)

ISAAC-Canada ..... [2023 Membership Form](#)

ISAAC-US (USSAAC) ..... [2023 Membership Form](#)

ISAAC International (English)..... [2023 Membership Form](#)

ISAAC Internacional (Español)..... [2023 Membership Form](#)

### **Conférence de Cancún**

L'équipe d'organisation de la Conférence de Cancún continue son travail afin de présenter notre très attendue conférence en présentiel, cette année du 24 au 27 juillet 2023 (conférence plénière), dans la belle ville ensoleillée de Cancún, au Mexique. La Conférence propose un programme scientifique solide avec près de 400 présentations acceptées en provenance de toutes les régions du monde, ainsi que les ateliers de la Pré-conférence, le Camp CAA, et les réunions du Bureau Exécutif et du Conseil (22-23 juillet 2023).

Le Comité ISAAC du programme scientifique procédera durant tout le mois d'avril à la planification du calendrier des interventions et des réunions de la Conférence de Cancún, et nous nous sommes engagés à informer les auteurs des présentations acceptées de la date de leur programmation avant la fin du mois d'avril 2023.

Nous sommes également très engagés auprès de tous nos sponsors, exposants et fournisseurs de services sur place, à savoir le centre de conférence, les hôtels, entre autres, afin de faire de la conférence de cette année une expérience amusante, sûre et agréable.

La plateforme d'enregistrement en ligne à la **Conférence de Cancún online est ouverte aux inscriptions [open and available](#)**, et nous avons hâte d'enfin accueillir le monde entier à la 19ème Conférence Biennale d'ISAAC en juillet prochain dans la belle (et ensoleillée) ville de Cancún, au Mexique ! Bien que les tarifs

préférentiels “Early Bird” soient maintenant terminés, il n’est pas trop tard pour vous inscrire et assister à la conférence.

Nous avons réservé des chambres d’hôtel - [hotel room blocks](#) - dans plusieurs établissements, tous situés à proximité du lieu de la conférence, le [Cancun Center](#) (anciennement appelé le Cancún ICC). Si vous réservez votre séjour pour la durée de la conférence dans l’un des hôtels qui ont un accord avec ISAAC International, et que vous entrez au Mexique en tant que visiteur spécialement venu pour assister à la Conférence de Cancún, vous n’aurez pas à payer la taxe IVA de 16% sur la valeur ajoutée.

### **Conférence de Rome**

Fin mars 2023, des personnes clé de la direction d’ISAAC et ISAAC-Italie effectueront des visites à Rome, conjointement avec la société professionnelle d’organisation de conférences que nous avons choisie, Gruppo Symposia, afin de s’assurer que nous sommes en mesure de présenter cette prochaine conférence de manière efficace, efficiente, et la plus accessible possible. L’une des principales décisions qui devra être prise rapidement est la confirmation des dates pour la Conférence de Rome. Tâche qui n’est pas facile, avec les Jeux Olympiques d’été qui auront lieu à Paris entre fin juillet et début août 2024.

ISAAC annoncera les dates de la Conférence de Rome dès que possible, courant 2023.

### **ATIA 2023**

J’ai été ravi d’avoir pu assister à la Conférence ATIA 2023 au début de cette année à Orlando, en Floride. Ici à ISAAC, nous apprécions et estimons le partenariat entre ATIA et ISAAC. C’était particulièrement gratifiant de voir combien était forte la participation à ATIA, ce qui est de bon augure pour la Conférence de Cancún. J’ai pu rendre visite et m’entretenir avec de nombreuses entreprises qui exposent et sponsorisent ISAAC, et tout le monde a hâte d’aller à Cancún en juillet prochain. Merci à David Dikter et Caroline van Howe pour leurs efforts considérables et fructueux dans l’organisation d’une nouvelle et fabuleuse Conférence ATIA.

### **Redéveloppement du site d’ISAAC International**

Comme annoncé dans le numéro de mars 2022 de The Communicator, ISAAC International s'est engagé dans un projet de redéveloppement de son site web.

Ce projet est en très bonne progression et nous sommes heureux de pouvoir dire que les exigences en matière d'accessibilité sont toujours au premier plan de ce travail de refonte.

ISAAC va également profiter de ce projet pour intégrer directement notre système d'inscription à la conférence dans le nouveau site ! Nous nous engageons à faire en sorte que toutes nos parties prenantes puissent s'inscrire et payer leur participation aux futures conférences de manière transparente.

Comme d'habitude, vos idées et vos retours sont les bienvenus. N'hésitez pas à me contacter directement, à l'adresse [franklin@isaac-online.org](mailto:franklin@isaac-online.org), que ce soit pour demander des renseignements ou une aide.

Avec toute ma sincère considération,

Franklin Smith